

FOTONOTICIA



Ignacio Galán, el ingeniero que convirtió a Iberdrola en 'la nueva gran energética'

Con motivo de la presentación de resultados de Iberdrola de los nueve primeros meses del año, el diario económico [Financial Times traza un perfil del presidente del grupo](#), Ignacio Galán, en el que analiza cómo este ha transformado la compañía de un conglomerado español de segundo nivel en la tercera *utility* más grande del mundo.

En él, Galán se vanagloria de haber sido "[pioneros en esa revolución energética durante 2 años](#)". "Cuando nadie creía que se podía producir electricidad con fuentes limpias y todo el mundo pensaba que el carbón permanecería durante siglos... y que el petróleo y el gas eran absolutamente necesarios, éramos los únicos que decíamos que podíamos generar y producir electricidad con fuentes limpias", asegura.

